



Beschlussvorlage

Drucksache Nr. 165/2014

Beratungsfolge			Abstimmung		
Gremium	öffentlich	Sitzungsdatum	Ja	Nein	Enth.
Hauptausschuss	Nein	25.09.2014			
Gemeinderat	Ja	06.10.2014			

Straßenbenennung in Verlängerung der "Ramminger Straße"

I. Beschlussantrag

Die Verlängerung der Ramminger Straße wird " Fritz-Erler-Straße" benannt.

II. Begründung

Die Verlängerung der Ramminger Straße, die der Erschließung von 6 Bauplätzen dient, erhält vom Abzweig in der Weißhauptstraße bis zum Anschluss an die Ramminger Straße einen neuen Straßennamen. Zur Regelung des Verkehrsflusses wird am Ende der bestehenden Ramminger Straße die Durchfahrt in das neue Straßenstück für den öffentlichen Verkehr unterbunden.

Um das Auffinden der dort entstehenden Gebäude zu ermöglichen, fiel die Wahl auf die Einführung eines neuen Straßennamens, da ein Anschluss der Nummerierung an die Ramminger Straße durch die Durchfahrtssperrung nicht sinnvoll ist, ebenso wenig eine Eingliederung in die Nummerierung der Weißhauptstraße.

Fritz-Erler-Straße

Fritz Erler wurde am 14.07.1913 in Berlin geboren. Von 1945 bis 1946 wirkte Erler als Landrat in Biberach. Von 1947 bis 1949 begleitet er das gleiche Amt in Tuttlingen, bevor der 1949 in den Deutschen Bundestag einzog. Von 1950 an war er Delegierter des Europarates und ab 1955 gehörte er auch der Parlamentarischen Versammlung der Westeuropäischen Union an und war dort 1956 Vorsitzender des Verteidigungsausschusses.

Im Jahr 1966 konnte er auf Grund einer Erkrankung seine Geschäfte nicht mehr wahrnehmen und erlag der Krankheit am 22.02.1967.

C. Christ

Anlagen

1 Lageplan - Neubenennung Straße in Verlängerung der Ramminger Straße

